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生徒会長の任期を終えて 
 

とても良い経験をさせていただきました。

私は生徒会長らしいことは、何もしていませ

ん。でも、こんな頼りない会長だからこそ、

霧高の生徒のみなさん一人ひとりが強く意

思を持って行動してくれたのだと思ってい

ます。皆さんの支えが、私の大きな励みでし

た。副会長の時を 

含む生徒会活動の３年 

間、有り難うございま 

した。 

 

（生徒会長３年  

澤山 陸斗） 

☆校長室より☆ 

「前期が終了、後期が始まります」 

前期スタートの４月５月は一斉休校やら、分散登校やらと、新型コロナウィルスに振り

回される日々が続きました。６月に入ってからは、マスク着用・手指のアルコール消毒徹

底など、感染症対策を十分に取りながら、何とか平常の授業を進めることができました。

この間、生徒向けに町内の企業団体様からマスクをいただいたり、匿名の方から学校宛に

扇風機をいただいたり、農協様から牛乳券をいただいたりなど、温かなご支援をいただき

感謝申し上げます。そして、10日間の短い夏季休業を経て、９月には前期期末考査を終

え、生徒会の新しい役員も決まり、何とか前期が終了します。おかげさまで霧高生らは、

コロナ禍にも負けず、元気に学校生活を送っています。 

後期には前期にはできなかった大きな行事がいくつか予定されています。10月には体

育祭と防災講演会、11月には２学年の見学旅行、１月には予餞会などです。コロナウィ

ルスの影響はまだなくなってはいませんが、十分に対策を取りつつ、生徒にとってさらに

実りある後期の教育活動を行ってまいりたいと思います。浜中町の皆様、保護者の皆様の

お力添えをいただくところが多々ありますが、どうぞ今まで同様町立霧多布高校へのご支

援ご協力をよろしくお願い申し上げます。 

（校長 武藤 禎弘） 

生徒会新体制を迎えるにあたって 
 

 私は、1 年生後期から副会長をしていたの

で、その経験を生かして活動していきたいと

思います。また、生徒の皆さんが、よりよく、

すごしやすい学校にするために、皆さんから

の意見を取り入れていきたいです。そして、

新生徒会のメンバーと協力し行事の運営など

をしていきたいと思 

いますので、よろしく 

お願いします。 

 

 

（新生徒会長２年  

川村 梨乃） 



 私たち書道部は、８月 28 日に釧路で行われた

釧根支部大会に参加しました。今年の大会は、新

型コロナウィルス感染症対策のため、例年３日間

参加するところを１日だけの参加でしたが、他の

高校の作品を沢山見ることができ、とても勉強に         

なりました。大会で受

けた刺激を、残りわず

かな部活動で活かそ

うと思います。 

（書道部３年  

南 佑香） 

  

僕は２年生の時に、はじめて大会に出場し、ボ

ロボロに負けてしまいました。その時の反省もあ

り、今回の試合では小学校からの同級生のみんな

に手を貸してもらい、絆が一番でチーム・プレー

にも自信がありました。試合 

の結果は負けてしまいました 

が、全力を尽くしたので悔い 

はないです。応援ありがとう 

ございました。 

（男子バスケットボール部 

３年 小林 丈） 

 １日（木）後期始業式 

２日（金）体育祭 

８日（木）～９日（金）  

インターンシップ（２学年） 

１５日（木）校外進路探究（１学年） 

１６日（金）生徒総会 

３０日（金）薬物乱用防止教室 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
  私たち硬式テニス部は８月４日から帯広で行わ

れた大会に出場しました。３年生は高体連が中止

になってしまったためこれが最後の大会でした。

今まで出場してきた大会の中で一番自分が納得で

きた大会でした。また、出場したテニス部全員が

最後まで諦めず、今までの練習の成果を発揮でき

た大会でした。（硬式テニス部３年 永坂 優衣） 

 

 トーナメントが決まり対戦相手を見た時、常に

大会でベスト８に入っているとても強い選手だっ

たので勝ち抜くのは厳しいと思っていました。で

すが、大会当日は負ける気は一切せず、諦めない

で戦い抜こうという気持ちでブレーできたおかげ

で、いつも以上にスマッシュを速く打って点を決

められたので良かったです。とても楽しくプレー

できました。（バドミントン部３年 伊藤 智哉） 

 私たちは８月２5日に上級学校体験授業を受けました。この授業

を通して将来の選択肢が広がりました。６つの授業から２つ選ぶこ

とができ、自分が興味のある学校の方の話を聞くことができまし

た。この貴重な体験を活かして、自分でもさらに将来について考え

て行きたいと思いました。上級学校体験授業をしてくださった講師

の皆様、本当にありがとうございました。 （１年 君塚 柚祐） 


